

Erkenntniß seiner Allmacht und zum Guten zurückführen, du wirst unendliche Drangsale erdulden müssen, bis du wieder zur Erkenntniß des wahren Guten zurückkehrst, und wehe dir, wenn du noch vor der Zeit der schweren Buße endest, und nicht mehr würdig werden solltest der Barmherzigkeit des ewigen Richters.« So sprach Paul mit gerührtem Herzen und drückte gewaltsam die in das Auge tretende Thräne zurück — auch Adele wurde nachdenkend und schien in ihrem Innern mit dem widerstrebenden Geiste zu kämpfen — aber dieß währte nicht lange, denn kaum sah sie sich wieder im Freien und sich selbst überlassen, so waren auch die väterlichen Ermahnungen gleich leichtem Nebel verhaucht, sie eilte wieder zu ihren Gespielinnen, wo sie nur sittenlose Gespräche vernahm, und so immer mehr alle guten und bessern Gefühle für Religion und Tugend verloren gingen.

Zweites Kapitel.

Ein unvermutheter Todesfall und Änderung der Lage.

Lange schon wurde in der Umgegend Unfug durch Wilddieberei getrieben, vergebens war rings-